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COMISIÓN DE ESTUDIO PARA ABORDAR LA SITUACIÓN DE LA RECUPERACIÓN 
ECONÓMICA A TRAVÉS DE LOS FONDOS EUROPEOS EN LA COMUNIDAD DE 

MADRID 
 

XII LEGISLATURA 
 

ACTA Nº 2/2022, DEL DÍA 7 DE MARZO DE 2022 
 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. ÁLVARO BALLARÍN VALCÁRCEL 
ILMA. SRA. Dª. SOLEDAD SÁNCHEZ MAROTO 
ILMO. SR. D. IGNACIO JOSÉ PEZUELA CABAÑES 
ILMO. SR. D. PABLO GÓMEZ PERPINYÀ 
ILMO. SR. D. ALBERTO OLIVER GÓMEZ DE LA VEGA 
ILMO. SR. D. ENRIQUE RICO GARCÍA HIERRO 
ILMO. SR. D. JOSÉ LUIS RUIZ BARTOLOMÉ 
ILMA. SRA. Dª. ANA MARÍA CUARTERO LORENZO 
 
LETRADA: Dª BLANCA CID VILLAGRASA 

 
 
 
 En Madrid, siendo las dieciséis horas del día siete de marzo de dos mil veintidós, se 
reúnen en la Sala José Prat de la Sede de la Asamblea los Ilustrísimos Señores 
Diputados anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión de la Comisión de 
Estudio para abordar la situación de la recuperación económica a través de los fondos 
europeos en la Comunidad de Madrid debidamente convocada al efecto. 
 
 El Ilmo. Sr. Presidente abre la sesión saludando a todos los presentes. 
  
 Como primera cuestión preliminar, de conformidad con el art. 64.1 del Reglamento de 
la Asamblea, ruega a los Grupos Parlamentarios que comuniquen sus sustituciones: 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, no se producen. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, no hay sustituciones. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, no se producen. 
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 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, no hay sustituciones. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, no se producen. 
  
 Como segunda cuestión preliminar, el Ilmo. Sr. Presidente solicita a la comisión una 
alteración del orden del día, consistente en tramitar como punto primero la comparecencia 
C 1565/21, del Sr. D. Ignacio Niño Pérez, a petición del mismo. 
  
 La Comisión lo acepta por asentimiento. 
  
 Como tercera cuestión preliminar, el Ilmo. Sr. Presidente pasa a explicar cómo se va a 
sustanciar el debate, indicando que, de conformidad con las normas básicas de 
composición, organización y funcionamiento de la Comisión de estudio para abordar la 
situación de la recuperación económica a través de los fondos europeos en la Comunidad 
de Madrid aprobadas por el Pleno de la Asamblea el 4 de noviembre de 2021 y el 
Acuerdo adoptado por la Mesa y Portavoces de esta Comisión el 21 de diciembre de 
2021, las comparecencias se desarrollarán ajustándose a los siguientes turnos de 
intervención: 
  
 En un primer turno intervendrá, un representante del Grupo parlamentario autor de la 
iniciativa, por un tiempo máximo de tres minutos, al exclusivo objeto de precisar las 
razones que motivan la solicitud de comparecencia. 
  
 En un segundo lugar, intervendrá el compareciente, por un tiempo máximo de veinte 
minutos. 
  
 En un tercer turno, intervendrán, de menor a mayor, los representantes de los Grupos 
parlamentarios junto con el compareciente por un tiempo máximo de siete minutos, para 
que el representante del Grupo parlamentario haga observaciones, formule nuevas 
preguntas o solicite aclaraciones y el compareciente se las pueda contestar en ese mismo 
turno de siete minutos. 
  
 Y, se abrirá un último turno final de intervención para el compareciente, por un tiempo 
máximo de cinco minutos, al objeto de que pueda fijar sus conclusiones y cerrar el debate. 
  
 
 

PUNTO PRIMERO: C 1565(XII)/21 RGEP 20162 del Sr. D. Ignacio Niño Perez, 
Senior Advisor en Proyectos del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia de Emest & Young (EY), a petición del Grupo Parlamentario Más 
Madrid, al objeto de informar sobre diagnóstico y posibles alternativas en la 
gestión y uso de los Fondos Europeos en la Comunidad de Madrid. Se acompaña 
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motivación de la solicitud de comparecencia. (Por vía del artículo 211 del 
Reglamento de la Asamblea y Regla Tercera de las Reglas Básicas sobre 
composición y funcionamiento de la Comisión). 

 
 El Ilmo. Sr. Presidente cede la palabra el Ilmo. Sr. D. Pablo Gómez Perpinyá, portavoz 
del Grupo Parlamentario Más Madrid. 
  
 Contesta el Sr. D. Ignacio Niño Pérez, Senir Advisor en Proyectos del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resilencia de Emest & Young. 
  
 Seguidamente toman la palabra, de menor a mayor, los portavoces de los Grupos 
Parlamentarios para preguntar al compareciente y respondiendo el mismo: 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, la Ilma. Sra. Dª. Soledad Sánchez 
Maroto y el Sr. Niño Pérez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, el Ilmo. Sr. D. José Luis Ruiz Bartolomé y 
D. Ignacio Niño Pérez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico García Hierro y el 
Sr. Niño Pérez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Pablo Gómez Perpinyá y D. 
Ignacio Niño Pérez. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, el Ilmo. Sr. D. Ignacio José Pezuela Cabañes y 
el Sr. Niño Pérez. 
  
 Cierra el debate el Sr. D. Ignacio Niño Pérez, Senir Advisor en Proyectos del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resilencia de Emest & Young. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: C 1525(XII)/21 RGEP 20110 del Sr. D. Luis Socías Uribe, Jefe 
de la Oficina de Proyectos Europeos de la CEOE, a petición del Grupo 
Parlamentario Popular, al objeto de informar sobre posible impacto que tendrán 
los fondos europeos en la economía madrileña y posibles problemas a los que se 
enfrentan las empresas de nuestra Comunidad en la tramitación y gestión de los 
mismos. Se acompaña motivación de la solicitud de comparecencia. (Por vía del 
artículo 211 del Reglamento de la Asamblea y Regla Tercera de las Reglas 
Básicas sobre composición y funcionamiento de la Comisión). 
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 El Ilmo. Sr. Presidente cede la palabra el Ilmo. Sr. D. Ignacio José Pezuela Cabañes, 
portavoz del Grupo Parlamentario Popular. 
  
 Contesta el Sr. D. Luis Socías Uribe, Jefe de la Oficina de Proyectos Europeos de la 
CEOE. 
  
 Seguidamente toman la palabra, de menor a mayor, los portavoces de los Grupos 
Parlamentarios para preguntar al compareciente y respondiendo el mismo: 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, la Ilma. Sra. Dª. Soledad Sánchez 
Maroto y el Sr. D. Luis Socías Uribe. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, el Ilmo. Sr. D. José Luis Ruiz Bartolomé y 
Sr. Socías Uribe. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico García Hierro y el 
Sr. D. Luis Socías Uribe. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Alberto Oliver Gómez de la 
Vega y Sr. Socías Uribe. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, el Ilmo. Sr. D. Ignacio José Pezuela Cabañes y 
el Sr. D. Luis Socías Uribe. 
  
 Cierra el debate el Sr. D. Luis Socías Uribe, Jefe de la Oficina de Proyectos Europeos 
de la CEOE. 
  
 

PUNTO TERCERO: C 1572(XII)/21 RGEP 20175 del Sr. D. Luis Miguel López Reillo, 
Secretario General de la Unión General de Trabajadores de Madrid UGT-Madrid, a 
petición del Grupo Parlamentario Socialista, al objeto de informar sobre aportar 
información y su conocimiento acerca de la situación actual de la recuperación 
económica, así como de la concreción del uso de los fondos europeos en la 
Comunidad de Madrid. (Por vía del artículo 211 del Reglamento de la Asamblea y 
Regla Tercera de las Reglas Básicas sobre composición y funcionamiento de la 
Comisión). 

 
 El Ilmo. Sr. Presidente cede la palabra el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico García Hierro, 
portavoz del Grupo Parlamentario Socialista. 
 

Durante su intervención el Ilmo. Sr. Presidente se ausenta y le sustituye la Ilma. Sra. 
Dª. Soledad Sánchez Maroto, Vicepresidenta. 
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 Contesta la Sra. Dª. Cristina Antoñanzas Peñalva, Vicesecretaría General de la Unión 
General de Trabajadores de Madrid. 
  
 Seguidamente toman la palabra, de menor a mayor, los portavoces de los Grupos 
Parlamentarios para preguntar al compareciente y respondiendo el mismo: 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Unidas Podemos, la Ilma. Sra. Dª. Soledad Sánchez 
Maroto y la Sra. Dª. Cristina Antoñanzas Peñalva. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Vox en Madrid, la Ilma. Sra. Dª. Ana Mª Cuartero Lorenzo 
y la Sra. Antoñanzas Peñalva. 
  
 La Ilma. Sra. Vicepresidenta ruega a los Grupos Parlamentarios que se ciñan al tiempo. 
Ella no ha querido llamarle al tiempo porque le habría llamado al tiempo y a la cuestión 
por el art. 134 del Reglamento de la Asamblea. Ella no quiere por no acabar con la buena 
relación y cordialidad que hay en la Comisión, por esta razón no ha querido intervenir, 
pero ruega a sus Señorías se ciñan al tiempo y a la cuestión. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico García Hierro y la 
Sra. Dª. Cristina Antoñanzas Peñalva. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Alberto Oliver Gómez de la 
Vega y la Sra. Antoñanzas Peñalva. 
  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, el Ilmo. Sr. D. Ignacio José Pezuela Cabañes y 
la Sra. Dª. Cristina Antoñanzas Peñalva. 
  
 Cierra el debate la Sra. Dª. Cristina Antoñanzas Peñalva, Vicesecretaría General de la 
Unión General de Trabajadores de Madrid. 
 
 

PUNTO CUARTO: Ruegos y preguntas. 
 

El Ilmo. Sr. Portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Más Madrid, solicita que el 
compareciente D. Luis Socías facilite a la Comisión el informe que hizo su entidad con 
ACCENTURE. 
 
El Ilmo. Sr. Presidente dice que esta cuestión no depende ni de lo que acuerde la Mesa ni 
esta Comisión sino que depende de la buena voluntad del invitado. 
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 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las diecinueve horas 
y cuarenta minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 
 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  EL SECRETARIO 

    

    

    

Fdo.: Álvaro BALLARÍN VALCÁRCEL Fdo.: Ignacio José PEZUELA CABAÑES 

 


